Ein Teil des Teams von Kicken mit Herz

KI-VENT Schüler helfen bei Benefizspiel

Kirchwerder (Id). Platzhirsch oder Spielerfrau - die weißen Buchstaben leuchten auf dem schwarzen Shirt und zeigen es ganz deutlich: Bei "Kicken mit Herz" gehören die Schüler der Stadtteilschule Kirchwerder mit zum Team. Bei der Benefizaktion im Stadion Hoheluft spielte ein Promi-Team gegen die Ärzte-Mannschaft vom Uni-Klinikum Eppendorf (UKE) zugunsten herzkranker Kinder. Und bei dem ausverkauften Event mit 5000 Zuschauern durften die 16 Schüler aus dem achten Jahrgang das Organisationsteam unterstützen.

Seit diesem Schuljahr gehören die Jugendlichen dem neu gegründeten Profil "Ki-Vent" an der Stadtteilschule an, arbeiten als kleine Eventagentur stets praxisnah in der Organisation verschiedener Schulaktionen wie Talentwettbewerb, Ehemaligentreffen oder Abschlussfeier. "Ich möchte so etwas später beruflich machen, weil man viel herumkommt, tolle Sachen sieht, aber auch aus dem Büro heraus organisieren muss", sagt Ann-Kathrin Wulf (13).

Raus aus der Schule, rein in die Praxis, dachten sich nun die Lehrerinnen Anna Czarny und Verena Gelbe, als sie bei der Agentur "Brands Alive" anfragten, ob ihre Schüler bei "Kicken mit Herz" dabei sein können.

Stadion-Hefte verteilen, Klatschpappen ausgeben und die zahlreichen Zuschauer am Eingang begrüßen, gehörte zu den Aufgaben der Schüler. Die prominenten Kicker auf dem Rasen wie die Moderatoren Kai Pflaume, Elton oder TV-Koch Tim Mälzer wurden dabei glatt zur Nebensache: "Für Autogramme oder Selfies hatten wir gar keine Zeit", sagt Lars Oppermann (13).

Dass die Profis von der Eventagentur trotz der vielen Arbeit ganz gelassen und unauffällig im Hintergrund blieben, beeindruckte die Jugendlichen. "Die Schüler waren zum Teil schon sehr aufgeregt, doch haben es großartig gemeistert", lobt Lehrerin Anna Czarny. Und auch den Jugendlichen hat der Ausflug in die Praxis gefallen: "Dass man bei so einer großen Veranstaltung Aufgaben an verschiedene Teams delegieren muss, können wir auf jeden Fall auf unsere eigenen Events übertragen", sagt Lea Baumeister (14).



Nehmen Moderator Kai Pflaume in ihre Mitte: Merle Heitmann (v.li.), Max Garbers, Lea Baumeister und Alena Harre von Ki-Vent.

Foto: privat